

関係者 各位

令和3年5月11日

社会福祉法人美谷会
児童養護施設美谷学園
理事長 森川 幸江

職員のPCR検査及び結果（－）と今後の対応について（第2報）

新型コロナウイルス感染について、何かとご心配をおかけしております。

この度、地域小規模児童養護施設美谷学園希望の家職員1名の感染に伴い、5月9日（日）に保健所との相談により対象となった希望の家の入所児童4名・担当職員3名、接触者として本園の保育士1名に対しPCR検査を実施いたしました。結果、現段階で検査した児童・職員全員の陰性の連絡5月10日（20：00）にいただきました。

希望の家につきましては、保健所からの自宅待機の行動制限期間は5月22日（土）との連絡をいただき実行しております。

本園につきましては、該当職員は接触者としてPCR検査を受け、陰性が判明したことから、保健所から本園は通常の生活に戻ってもよいとの連絡を受けました。5月11日からは平常通り登校しております。

今後につきましては、関係保健所をはじめ関係機関と連携し、児童、職員の安全確保を最優先に、施設外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛け致しましたこと、お詫びとお礼を申し上げます。

【本件の問合せ先】

児童養護施設美谷学園

TEL：0575-37-2131

主任児童指導員 井上延彦